







Niederösterreichischer Tourismuspreis 2010 für Alexander Ipp

Alexander Ipp wurde in der Kategorie "Wirtschaft" von Tourismuslandesrätin Dr. Petra Bohuslav mit dem Niederösterreichischen Tourismuspreis 2010 für seine herausragenden Leistungen ausgezeichnet.

Im festlichen Rahmen der Kulturfabrik Hainburg fand am 30. November die Überreichung des Niederösterreichischen Tourismuspreises 2010 statt. Die Auszeichnung wird seit 1197 vergeben und ehrt Persönlichkeiten, die sich herausragende Verdienste um die niederösterreichische Tourismuswirtschaft erworben haben.

Alexander Ipp betreibt vier Hotels (Althof Retz, Atlantis Hotel Vienna, arte Hotel Krems, Hotel Schwarz Alm Zwettl) der Vier-Sterne-Kategorie und gehört zu den profiliertesten Pflegern gehobener Gastlichkeit.

Nach Absolvierung der Hotelfachschule Modul sammelte Alexander Ipp auf nationaler und internationaler Ebene Erfahrungen in sämtlichen operativen Hotelbereichen und war mit 26 Jahre jüngster Hoteldirektor Österreichs. 1997 nutzte Alexander Ipp die erworbenen Kenntnisse für den Sprung in die Selbständigkeit und übernahm gemeinsam mit seiner Frau Elisabeth das Hotel Althof Retz. In den folgenden Jahren wurde das Unternehmen um das Atlantis Hotel Vienna, das arte Hotel Krems erweitert. 2010 konnte Alexander Ipp den profunden Touristiker Markus Hann und die Übernahme des Hotel Schwarz Alm Zwettl gewinnen. Der individuelle Charakter jeder Destination bleibt erhalten und werden im Bereich Logistik, Controlling, Einkauf und Marketing gemeinsam verwaltet.

Dass die Hotellerie seine Berufung darstellt, zeigt sich auch im Engagement in der Österreichischen Hoteliervereinigung, wo er zurzeit die Funktion des Vizepräsidenten inne hat.

Absolute Professionalität im Service, individuelle Betreuung jedes Gastes und nicht zuletzt eine fördernder wie fordernder Umgang mit den insgesamt 110 Mitarbeitern bilden die Angelpunkte der erfolgreichen Unternehmensphilosophie.

Alexander Ipp ist 42 Jahre, wohnhaft in Retz und hat mit Elisabeth Ipp 2 Söhne.

PRESSEINFORMATION:

Markus Hann für IPP HOTELS T 0664 126 123 0 o. 02822 53173 E m.hann@schwarzalm.at

FOTOCREDIT:

Niederösterreich-Werbung/Alexander Ch. Wulz

vlnr.: Dr. Hubert Schultes (NÖ Versicherung & Sponsor des NÖ Tourismuspreises), Tourismuslandesrätin Dr. Petra Bohuslav, Alexander & Elisabeth Ipp, Peter Beer (Präsident der Österreichischen Hoteliervereinigung), Markus Hann (Regionaldirektor IPP HOTELS)